

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MONTAÑANA EL DÍA 16 DE SEPTIEMBRE DE 2020

En el Salón de Actos de la Junta Vecinal Montañana, siendo las 20:00 h. del día 16 de Septiembre de 2020, previa convocatoria al efecto, se reúne el Pleno de la Junta Vecinal, con la asistencia de las personas a continuación reseñadas:

ASISTENTES:

GRUPO MUNICIPAL PSOE:

Dña. Cristina Vargas Parra (Presidenta)
Dña. Begoña Delgado Gómez
D. Antonio Sabaté Feringan
D. Jesús Ordovás Bielsa

GRUPO MUNICIPAL PP:

D. Oscar Vicente Urdiola

ASOCIACIÓN VECINOS URDAN:

Dña. M^a. Luisa López Martínez.

Secretaria:

Dña. Josefa Mompel Beltrán.

Se agradece la presencia de todos los miembros de la Junta y se procede con el orden del día establecido en la convocatoria.

1º. Constitución de la Junta Vecinal Montañana.

Se da cuenta de los miembros que componen la Junta Vecinal del Barrio Montañana quedando su composición del siguiente modo:

Por el grupo municipal del PSOE:

Dña. Cristina Vargas Parra
Dña. Begoña Delgado Gómez
D. Antonio Sabaté Feringan
D. Jesús Ordovás Bielsa

Por el grupo municipal PP:

D. Oscar Vicente Urdiola

Así mismo como representante de la A.VV. Urdán:

Dña. M^a Luisa López Martínez.

Por lo que a partir de este momento, queda constituida la nueva Junta Vecinal del Barrio de Montañana.

2º. Moción del grupo PSOE sobre agua potable viviendas Camino de Ronda.

Se procede a la lectura de la moción presentada y su votación.

Sr. Vicente manifiesta que es un tema antiguo, que no tiene ningún inconveniente en votar a favor para que se retome el expediente ya existente y se encuentre una solución.

Se aprueba por unanimidad dicha moción.

3º. Moción del grupo PSOE, habilitar edificio con carácter de urgencia de la biblioteca.

Se procede a la lectura de la moción presentada y su votación.

Se aprueba por unanimidad dicha moción.

4º. Reconocimiento Comisión Festejos 2020

Se da cuenta de los miembros que este año 2020 componen la Comisión de Festejos del Barrio de Montañana, quedando reconocida por unanimidad.

Sra. Presidenta informa que debido a las circunstancias que estamos viviendo, al no haber fiestas este año, el importe de la subvención se utilizará para otras actividades.

Presidente de la Comisión, manifiesta que con el dinero de la subvención, se tiene previsto reparar el vallado del encierre, una parte de ella paliar los efectos covid y otra para actividades.

Sr. Sabaté pregunta que van hacer este año por el tema del Covid.

Sra Presidenta la idea es hacer una revista para que la gente compre en los comercios del barrio.

Sra. Delgado, que sea una revista informativa, a la vez que se incluya algún autónomo, folleto informativo para comprar más aquí y no salir fuera.

Se indica que a pesar de que no tiene nada que ver con las fiestas la elaboración de la revista, este año es obligatorio para todas asociaciones que han solicitado subvención, hacer alguna actividad relacionada con el Covid, y que vaya encaminado a las personas más vulnerables.

5º. Dar cuenta de diversos asuntos sobre el Barrio.

Sra. Presidenta informa:

Sobre el tema de caminos, seguimos igual con el Camino de Ronda, la Consejera Dña. Patricia Caverro que era superparticipativa con los barrios rurales, ahora no dice nada. Están haciendo informes técnicos, valoraciones, se supone que la empresa los dejara bien, y que sino hay un año de garantía, pero asfaltado cero.

Sr. Sabaté, el otro día se emitió en televisión esta problemática.

Sra López, si, salió un reportaje, pero lo mas chocante es que en ningún momento nos dejaron decir el nombre de la empresa que esta llevando a cabo los trabajos.

Sra. Presidenta, el problema es que el Ayuntamiento tiene que hacer el seguimiento de la obra.

Sr. Ordovas, el mayor problema es que siempre hablamos en los bares. Conozco gente que tiene el alfalce lleno de trozos de brea, que le han llenado la fachada de tierra, que le han llenado las ventanas de piedras, pero en el momento que les dices que tienen que denunciar, que tiene que aparecer su nombre, ya nos hemos callado todos. Se han metido en los campos de maíz cada 40 mts.

Sra. Presidenta, he pedido a policía informes que hay varios. Cada vez que les llamaba venían.

Sr. Sabaté, lo más estropeado es el camino, que es de propiedad municipal. Se podría enviar al grupo Municipal del PSOE, una queja para la Comisión de Urbanismo, porque ese dinero saldrá del Ayuntamiento en la reparación del camino. ¿El Ayto se va a querellar porque le han estropeado una propiedad municipal.? Al ser un proyecto autonómico, también esta

implicada la DGA quien habrá autorizado, no quita que en los términos municipales autorice el Ayto.

Sra. Delgado, la A.VV. podría hacer una denuncia con el apoyo de todos los vecinos.

Sra. Presidenta, tema autobús, se ha suprimido el refuerzo que teníamos, por lo que se ha vuelto al horario normal cada 30 minutos. Se ha solicitado a la Consejera una reunión para solicitarle que lo deje cada 17 minutos, porque ha habido más usuarios al mejorar la frecuencia.

Sra. Delgado, es injusto que se aumentara la frecuencia porque lo usaba gente que acudía a la Peña del Cuervo, que eran de fuera, y para la gente del barrio que lo coge habitualmente, no haya.

Sra. López, igual te contestan que ahora con el royo del covid no quieren coger el transporte publico y usan más bicicletas, coches.

Sra. Presidenta, tema edificios, sigue cerrado Centro de Mayores, por lo que sigue cerrada Casa Juventud y Servicios Sociales, así que con lo necesario que es ahora los servicios sociales, la gente tiene que ir a San Gregorio. Estamos a la espera de que nos manden los aforos.

Sra. López, es alucinante, los problemas de la gente siguen, se acumulan y que el ayto esta parao ¿porque no se abre? Uno que no tiene medios ni para comprar comida, tiene que ir a San Gregorio. ¿Porque funcionan las Casas de Juventud, menos en Montañana?.

Sr. Presidenta, el Ayuntamiento esta muy liado y no han podido venir a mirarlo.

Sra. Delgado, Servicios Sociales es indispensable, ahora es cuando más problemas hay, es para llevarlo a la prensa, es muy grave.

Sra. Presidenta, el antiguo consultorio ahora es el centro Covid del Barrio, con pruebas PCR.

Sr. Vicente, la puerta del consultorio nuevo esta siempre cerrada.

Sra. Presidenta, convenio Seguimos igual que estábamos, van hacer un borrador para el nuevo. El tema biblioteca he hablado con Ricardo Uson y va con la obra del convenio, pero la humedad del edificio se ha incluido en el proyecto de la obra de la biblioteca, se arreglará con el convenio, por eso ha aumentado el presupuesto, arquitectura aprovecha la ocasión para meterlo ahí, he insistido en que se haga ya. Quieren empezar ya.

Sra. Delgado, las humedades hace que suba mucho el proyecto.

Sra. Presidenta, el Pabellón, que era la otra obra, paso de costar 600.000 € a costar 1.038.000 € tampoco se ha podido hacer con el convenio, porque superaba mucho más la partida que teníamos, de la primera valoración a la segunda

Sr. Sabaté, ¿Entonces esta suspendido el convenio y van ha hacer uno nuevo?

Sr. Presidenta, si, se reunieron conmigo y como hemos perdido se va a incrementar lo que no se ha gastado para el siguiente convenio, según lo que me han dado tendríamos 1.381.000 € que se supone será de más larga duración.

Sra. Presidenta, MN/1 y MN/2 se quiere pedir la cesión anticipada del terreno detrás del PDM, para que nos lo dejen y poder hacer instalaciones deportivas, porque los jóvenes no tienen ni una simple pista, no tienen para hacer deporte y se meten en el parque, la promotora quiere saber que el Ayuntamiento se mueve y se avanza. Hay que moverlo porque estamos sin terrenos municipales. si ven que hay movimiento cederán anticipadamente el terreno.

Por otro lado nos dejan gastar el 20 % del dinero de la Junta para inversiones, unos 6.900 €, para comprar material, mesas, sillas, etc. es decir material inventariable, ya que no se han podido hacer actividades.

Sra. Presidenta me llamara Raquel que lleva centros cívicos de Montañana, hay barrios que han empezado ya hacer actividades culturales en centros cívicos, va ha preguntar al PDM si les dejan hacer en Octubre-Noviembre alguna actividad, pero como junta debemos decir si queremos o no que se empiecen ha hacer.

Sr. Delgado, no lo veo lógico que actividades de ese tipo organizadas por centros cívicos, se puedan hacer y desde cultura o comisión no nos dejen, a mí no me parece bien, ¿hay menos contagio con esas actividades?, no lo entiendo que permitan unas cosas y otras no.

No existiendo preguntas por parte de los miembros del Pleno, y siendo las 21,15 h. del día de la fecha, la sra. Presidenta da por finalizada la sesión.

La Presidenta



Fdo. Cristina Vargas

La Secretaria



Fdo. Josefa Mompel